



1700 m²

Réf. MZIG03094

Prix NC

Aix-en-Provence

Maison à louer (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé en plein cœur du Parc naturel régional du Luberon, tout proche des plus beaux villages classés, s'étend ce domaine d'exception et de caractère. Sur un territoire de plusieurs hectares de bois de chênes, de vignes, d'oliviers, de truffiers et de lavandes, la propriété se compose de plusieurs bâtiments qui ont fait l'objet d'une restauration de grande qualité, alliant confort des prestations et respect architectural. Le Château XVII-XVIIIe siècles offre une majestueuse façade dorée par le soleil, et se prolonge par un superbe parc d'agrément avec jardin à la française. Platanes ...

Located in the heart of the regional park of the Luberon, and close to the most beautiful classified villages, this sumptuous domain stretches over several acres including vineyards, olive groves, truffles and lavender. The property, which consists of several buildings, has been restored to the greatest attention, combining comfort and architectural respect. This XVIth - XVIIIth centuries castle offers a majestic facade gilded by the sun, and overlooks a beautiful park with a garden 'à la française' and its centenarian plane trees, beautiful pond and long pool with two pavilions. The castle ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GO
358 rue de la Combe - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

